

Herren Bezirksliga

TV Aldingen : TSV Hochmössingen
Samstag, 01.10.2022, 16:00 Uhr

Eberhardt macht den Sack zu

Mit 9:4 setzten sich die Gäste des TSV Hochmössingen in der Herren Bezirksliga gegen den TV Aldingen durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt 4 Stunden und wurde besonders durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Holzer und Eberhardt errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. Wie knapp der Sieg ausfiel, zeigt allerdings das Satzverhältnis von 29:25. In ihrem 1. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Keine Chancen ließen Frick / Dörfling bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegnern Holzer / Bisswurm. Es dauerte eine Weile, bis Bender / Vaduva ihr 3:2 gegen Fehrenbacher / Söll unter Dach und Fach hatten. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderten Friedrich / Brüggemann nach einer 2:0-Führung gegen Eberhardt / Wisniowski. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Chancenlos war Vitali Frick gegen Jörg Söll nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Helmut Bender und Martin Fehrenbacher, ehe sich der Gastspieler mit 8:11, 15:17, 11:7, 11:9, 14:16 durchsetzte und Bender ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Wenig später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Günther Friedrich beim 11:8, 8:11, 11:5, 8:11, 8:11 gegen Raphael Eberhardt. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Bernd Dörfling bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Ralf Holzer. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Frank Brüggemann anschließend gegen Mario Bisswurm. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Stanislaw Wisniowski konnte Sorin Vaduva anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Martin Fehrenbacher wurden danach Vitali Frick unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Die richtige Taktik hatte Helmut Bender beim Sieg in drei Sätzen gegen Jörg Söll von Beginn an. Fünf Sätze lang beharkten sich Günther Friedrich und Ralf Holzer, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte daraufhin Bernd Dörfling bei seiner Pleite gegen Raphael Eberhardt. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV Aldingen nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Spaichingen am 08.10.2022 zu punkten. Die Mannschaft des TSV Hochmössingen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Vöhringen am 08.10.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Aldingen

Doppel: Frick / Dörfling 1:0, Bender / Vaduva 1:0, Friedrich / Brüggemann 0:1

Einzel: V. Frick 0:2, H. Bender 1:1, G. Friedrich 0:2, B. Dörfling 0:2, F. Brüggemann 1:0, S. Vaduva 0:1

TSV Hochmössingen

Doppel: Fehrenbacher / Söll 0:1, Holzer / Bisswurm 0:1, Eberhardt / Wisniowski 1:0

Einzel: M. Fehrenbacher 2:0, J. Söll 1:1, R. Holzer 2:0, R. Eberhardt 2:0, S. Wisniowski 1:0, M. Bisswurm 0:1